

ENTDECKERVIERTEL: **GENUSS-RADELN** FÜR GdP-MITGLIEDER



GdP Service GmbH

Unser Urlaubstipp für GdP-Mitglieder: Radeln in der Bayerisch-Österreichischen Region rund um Salzach und Inn. Rund 700 Kilometer Radwege laden zum gemütlichen Genuss ein. Und es gibt viel zu entdecken, ob das in Burghausen die weltlängste Burg ist, in Braunau einer der höchsten Kirchtürme Österreichs oder in Mattighofen die KTM Motohall. Und dann sind da die 8 kleineren und größeren Seen, die zum Baden einladen, und natürlich das Ibmer Moor, die größte zusammenhängende Moorlandschaft Österreichs. Zum Genuss beim Radeln gehört aber natürlich auch die Kulinarik.

Für Radfahrer gibt es ein spezielles Angebot mit heimischen Schmankerln, den Picknick-Rucksack. Einfach bei einem der beteiligten Wirte bestellen und unterwegs genießen.

Alles über die Region, das Radfahren und natürlich auch über die kulinarischen Schmankerl kann man hier nachlesen: www.entdeckerviertel.de

**Bestellungen der kostenlosen Genuss-Radkarte:
info@entdeckerviertel.at oder telefonisch +43(0)7722 62644-0**

**Stichwort: GdP dazuschreiben, dann gibt es einen
Picknick-Gutschein im Wert von 30 Euro dazu!**



s'ENTDECKERVIERTEL

SALZACH ° INN ° MATTIGTAL



s'Entdeckerviertel
Internet



**kostenlos:
Genuss-
Radkarte**

